

新型コロナウイルス拡散防止対策における臨時休業について

児童・生徒、保護者の皆様へのメッセージ

都立青山特別支援学校長
米谷 一雄

【児童・生徒のみなさんへ】

学校が急にお休みになったことで、驚いていることだと思います。友達と一緒に勉強したり、運動したりすることが、できないことがとても残念です。

現在、新型コロナウイルスによる肺炎が流行していて、たくさんの人が部屋の中に集まると、うつる可能性があります。そのため、学校の中で、みなさんにうつることを防ぐために学校はお休みになりました。

しばらくの間、寂しい思いをさせていただきますが、また、みなさん全員と元気に会えることを楽しみにしています。

青山の児童・生徒は、きっと、この難局を乗り越えてくれると信じています。

【保護者の皆様へ】

臨時休業にともない、ご家庭での様々な対応をいただき感謝いたします。この度の臨時休業においては、新型コロナウイルスの拡散防止が第一の目的であり、学校としても、本校から感染者を一人も出したくない思いで、金曜日の通知文を発出しました。とは言え、長期間、子供たちを支えるためには、ご家庭でのご苦労もあることは重々承知しています。まだ、休業日は始まったばかりですが、見通しのもてないことに対する不安もあることでしょう。大変、厳しい状況ではありますが、青山の子供たちが全員揃って新年度を迎えられることを何よりも望んでいます。事態が収束するまで、今後も引き続き手洗いや消毒等を励行していただき、子供たち並びに保護者の方々の健康と安全を保っていただきますようお願い申し上げます。

○これからの学校としての対応として、以下にあげますので、ご確認ください。

保護者の都合により自宅等で過ごすことが困難な児童・生徒については福祉等と連携した支援体制が整うまでの間、また、子供たちの精神的な安定という観点から必要な場合も含め、学校で預かることができます。なお、必要となる場合については、事前に学校に連絡をお願いします。登下校に際しては、スクールバスを運行します。給食はありませんので、時間は午前中とします。

- ・開始日 3月5日（木）
- ・時間 8時45分から11時20分

※拡散防止の主旨をご理解いただきますよう重ねてお願いいたします。